



Référence

85042486

Prix

Prix NC

Mouans-Sartoux

Maison à louer (06370)

Locataion saisonniere ou a l'annee - propriété privé d'exception style contemporaine de 690 m² sur 3 niveaux plus terrasses, bâtie sur un terrain de 11 600 m². Au rez-de-chaussé la villa est composé d'un salon salle à manger de 110 M², d'une cuisine ouverte équipé, de trois suites avec salle d'eau, toilette et dressing. Au premier niveau la villa dispose d'une chambre de maître de 70 m² avec salle de bain (douche et bain), deux dressings, un bureau, une terrasse de plus de 100 m² offrant une vue exceptionnelle sur les alpes du sud et le château de castellaras.? Le rez-de-jardin est composé ...

Seasonnal rental or yearly rental -private exceptional contemporary style property with a living surface of 690 M², on 3 levels plus terraces, built on a plot of 11 600 m². On the ground floor the villa consists of a living room dining room of 110 M², an open kitchen, three bedrooms' suites with bathroom, toilet and dressing room. On the first level the villa has a master bedroom of 70 m² with bathroom (shower and bath), two dressing rooms, an office, a terrace of more than 100 m² with exceptional views of the southern alps and the castle of castellaras. The ground floor consists of a guest ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

